



Equipo Enactus UMG Xela

El equipo Enactus UMG Xela inicia a finales del año 2019 por iniciativa del actual Rector de la Universidad Mariano Gálvez, Dr. Carlos Federico Cárdenas, nombrando como Faculty Advisor a la M.A. Mariana Galindo Castillo de Recinos y asesora del equipo la Directora de Acreditaciones Internacionales Dra. Flor Zea de Cabria.



Actualmente este equipo está conformado por treinta estudiantes de la carrera de Administración de Empresas, Mercadotecnia, Ingeniería Química, Ingeniería Civil, Trabajo Social e Ingeniería Industrial.







Apoyados también por la M.A. Erika Pac de Escobar y M.A. Orva Lily López, quienes desde el inicio han puesto a disposición del equipo todo su tiempo, conocimientos y experiencia.



El Equipo Enactus UMG Xela inicia formalmente en el año 2020 a pesar de la pandemia.

Atendiendo a las necesidades inmediatas, creamos el proyecto "Vos Pedilo", servicio de delivery, dirigido a emprendedores que no tenían la capacidad de hacer llegar sus productos a domicilio y dando oportunidades de trabajo.











En el año 2020 obtuvimos el reconocimiento como equipo innovador.



En el 2021 participamos nuevamente con el proyecto "Vos Pedilo", competencia que se hizo en forma virtual, obteniendo el segundo lugar de Liga.







Retomando las actividades presenciales, en el año 2022 creamos el proyecto DUVIBE, enfocado en dar alternativas de solución al fast fashion y a la contaminación por prendas de vestir. Este proyecto consistió en rediseñar y dar un segundo uso a prendas de vestir, readecuadas por costureras y sastres de la tercera edad a quienes se les apoyó con fuentes de empleo.



Este proyecto nos dio muchas satisfacciones como lograr el primer lugar compitiendo con Universidades del occidente del país, obtuvimos el primer lugar de la Liga Occidente.







En la competencia nacional fuimos Campeones Nacionales 2023.



Participamos en San Juan Puerto Rico representando a Guatemala con el Proyecto DUVIBE.











Año 2023.



Segundo lugar a nivel nacional con el proyecto BI OCEAN 502.



El proyecto Bi OCEAN 502, consiste en la construcción y sumerción de arrecifes artificiales en las costas de Champerico, Retalhuleu.

Con el objetivo de contribuir a la procreación de peces y especies marinas y beneficiar a los pescadores artesanales de ese puerto, ya que debido al cambio climático y a la pesca desmedida, ya no cuentan con arrecifes naturales ni con muchos peces para poder pescar, vender y de esa manera subsitir y mantener a sus familias.





En el mes de agosto 2023 se construyeron, entregaron y lanzaron 10 arrecifes artificales financiados por a Universidad Mariano Gálvez de Guatemala.





























El proyecto BI OCEAN 502 nos permitió obtener el sub Campeonate Nacional 2023.







